



## “Prevalecerá recorte al INE”: Gutiérrez Luna tras resolución de la Corte

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, desestimó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que invalidó la reducción de 4 mil 913 millones de pesos al presupuesto solicitado por el INE para 2022 y sostuvo que “el recorte prevalecerá”.

“Por más estridencia tuitera que hagan, seguramente la mayoría parlamentaria reforzará los motivos para negarle más recursos al INE. El recorte prevalecerá y los recursos ahorrados se destinarán a necesidades más importantes que los sueldos estratosféricos de Lorenzo (Córdova) y Ciro (Murayama)”, puntualizó el legislador morenista.

En un mensaje en redes sociales, Gutiérrez Luna descartó así que el fallo de la primera sala de la SCJN obligue a restituir al INE el recorte de casi 5 mil millones de pesos que el pleno de la Cámara de Diputados le aplicó al aprobar el Presupuesto de Egresos 2022 en noviembre de 2021.

<https://www.milenio.com/politica/prevalecera-recorte-ine-gutierrez-luna-resolucion-scn>